



Glauben zu Hause leben bei den Kittels

Viele gute Gespräche mit meinen Kindern ergeben sich aus ganz alltäglichen Situationen. Die Kids kommen aus der Schule oder aus dem Kindergarten und sind geladen mit Erlebnissen.

Spannend ist es für mich zu sehen, wie unsere Kleinen den Grossen zuhören und immer bewusster ist mir über die Jahre geworden, wie entscheidend meine Reaktion, meine Worte in diesem Moment

sein können. Kann ich zuhören, kann ich positiv bleiben, kann ich Gefühle zulassen, kann ich ruhig bleiben oder Partei ergreifen. Ich wappne mich oft innerlich auch mit Gebet für die intensiven Phasen am Tag,

wenn meine Kinder erzählen, was sie bewegt. Ich möchte in diesen Momenten besonders bereit sein, auf Gott zu hören.